In allen Sparten gab es große Erfolge Vorsitzender Albers erneut gewählt

Generalversammlung des SV Viktoria Ahlen/Steinbild - Hermann Meyer mit sechs Meisterschaften

recht erfolgreiches Jahr konnte der 1. Vorsitzende des SV der Generalversammlung im Vereinslokal Schmitz zurückblicken. Die Fußballmannschaften kämpften mit unterschiedlichem Erfolg, die Tisch- mittrainieren. tennismannschaft hat ihre erste Saison in der 2. Kreisliga mit einem guten Mittelplatz abgeschlossen und die Leichtathleten errangen zahlreiche Siege in Wettkämpfen innerund außerhalb des Kreises.

Dem erfolgreichsten Leichtathleten Hermann Meyer, der es in dieser Saison bisher auf sechs Kreismeistertitel gebracht hat überreichte Albers eine Plakette, Das herausragende Ereignis in diesem Jahr war für den Verein die Einweihung des neuen Sportplatzes in Steinbild.

Den Bericht über die 1. Herrenmannschaft gab Trainer Heinz Hartkens ab. Das gesteckte Saisonziel, nicht zittern zu müssen, ist mehr als erreicht worden; den Aufstieg zur Kreisliga hat die Mannschaft in einem Entscheidungsspiel mit viel Pech verpaßt, im EZ-Pokal konnte die Elf bis ins Halbfinale vorstoßen. Hartkens lobte die Kameradschaft und den Leistungswillen innerhalb der Mannschaft und die gute Unterstützung durch den Verein und freiwillige Helfer und Spender.

Die II. Herrenmannschaft hat den Aufstieg zur 2. Kreisklasse geschafft. Betreuer Werner Brand konnte berichten, daß "alles in Ordnung" ist. Eine Klasse tiefer muß in der nächsten Saison die A-Jugendmannschaft spielen, die, so Betreuer Otto Cordes jun., den Ausfall mehrerer Stammspieler nicht verkraften konnte. - Knapp den Aufstieg verpaßt hat die C-Jugendmannschaft, die in der Endabrechnung einen Punkt zu wenig hatte. - Einen guten Mittelplatz erreichte trotz Mannschaftsschwierigkeiten die D-Knabenelf, die immer wieder Spieler an die C-Jugendmannschaft abgeben mußte.

Einen guten Einstand in der 2. Herrenkreisliga schaffte die Tischtennismannschaft Vereins, die in der Mehr-

Ahlen-Steinbild. Auf ein zweckhalle in Steinbild ihre Spiele austrägt, Schwierigkeiten bereitet die Betreuung der Viktoria Ahlen-Steinbild in zahlreichen Nachwuchsspieler. Um diesen Kreis etwas zu verkleinern, sollen die spielstärksten Jungen in Zukunft bei der Herrenmannschaft Viel Reifall erntete Leichtathletikwart Joh. Gerdes für seinen Bericht über die noch laufende Saison. Bisher konnten elf Kreismeistertitel sowie 6 goldene und 17 silberne Mehrkampfabzeichen errungen werden. wobei Hermann Meyer und Bernhard Abeln schon zum sechsten Mal in Reihenfolge Gold holen konnten. Bis zum Ende der Saison steht noch ein umfangreiches Programm

Kassenwart Schmitz konnte einen guten Kassenbestand vorweisen, dies ist umso erfreulicher, als im letzten Jahr sehr viele Investitionen gemacht worden Kassenprüfer Ernst Cordes bescheinigte eine vorbildiche Kassenführung und beantragte die Entlastung des Vorstandes, die auch einstimmig erteilt wurde.

Unter der Leitung des Ehrenvorsitzenden Bernhard Wiggerthale fanden die Neuwahlen statt, die folgendes Ergbenis hatten: 1. Vorsitzender Josef Albers, 2. Vorsitzender Gerhard Bentlage, Schriftführer Severin Schmitz I und Ludwig Wiggerthale, Kassenwart Bernh Schmitz, TT-Wart Bernd Böhm und

Bernhard LA-Wart Johannes Gerdes.

Für die Fußballmannschaften wurden folgende Betreuer gewählt: I. Herren Josef Al-Herren Brand, A-Jugend Otto Cordes jun., C-Jugend Heinz Hinrichs und Hans Sibum, D-Jugend Josef Gravel. Platzkassierer sind in Ahlen Bernhard Wiggerthale und Gerhard Kley, in Steinbild Hermann Diekmann.

Neu zusammengesetzt wurde auch der Bauausschuß, dem Hermann Schmitz sen., Heinrich Kruth, Heinrich Liesen, Bernhard Wiggerthale Gerhard Benlage angehören.